

CUIDEMONOS DE LAS CARDIOPATÍAS CONGÉNITAS



¿QUÉ SON?

Son anomalías en la estructura y funcionamiento del corazón.

¿CUÁNDO SE FORMAN?

Durante el desarrollo embrionario.

¿CAUSAS?

La mayoría de las causas se desconoce, pero hay ciertos factores que aumentan el riesgo de la aparición de la CPC:

- Diabetes no controlada.
- Consumo de alcohol.
- Síndromes genéticos y cromosómicos que pueden ser hereditarios.
- Consumo de drogas.
- Consumo de ciertos medicamentos sin supervisión médica durante el embarazo.
- No estar correctamente vacunad@.

¿SÍNTOMAS?

- Falta de apetito.
- Bajo peso.
- Cianosis (Coloración azulada de la piel y las mucosas)
- Cansancio.
- Fatiga.
- Dificultad para respirar.



Aunque la CPC estén presentes al nacer puede ser que los síntomas no se manifiesten de forma inmediata.

¿HAY TRATAMIENTO?

Según el tipo de cardiopatía y complejidad de la misma existen distintos tipos de intervención quirúrgica y tratamientos.